
  
 

 
Beschlussauszug 

ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 
Neddemin vom 21.11.2024 () 

 
 
Top 11 Anfragen der Gemeindevertreter 
 
Herr Manteufel spricht die Straßenlampen und ein Geschwindigkeitsmessgerät an. 
Herr Beckmann wird beauftragt, sich diesbezüglich mit Herrn Heuer vom Bauamt in 
Verbindung zu setzen. 
Herr Köpp fragt nach der Sanierung des Bushaltestellendaches. Herr Beckmann 
informiert, dass dies im Haushalt 2025 einbezogen ist.  
«Sachverhalt» 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 

 
Neverin, den 24. Februar 2025 
 
 
 
Thomas Beckmann 
Gemeinde Neddemin 
 
 
 


